



Anreise

Von der A 1 kommend (Linz oder Salzburg bzw. Passau): Knoten Voralpenkreuz auf A 9 Pyhrnautobahn Richtung Graz - Abfahrt Klaus und ca. 1 Km auf B 138 Richtung Kirchdorf/Kr. – Kreuzung nach Steyr – weiter ca. 6 Km Richtung Steyr – Kreuzung nach Molln – noch ca. 500 m links direkt an der Straße Richtung Molln

Von Graz kommend: A 9 Pyhrnautobahn Richtung Linz – Abfahrt Klaus und ca. 1 Km auf B 138 Richtung Kirchdorf/Kr. – Kreuzung nach Steyr – weiter ca. 6 Km Richtung Steyr – Kreuzung nach Molln – noch ca. 500 m links direkt an der Straße Richtung Molln

Von Wien kommend: Auf der Autobahn A1 Richtung Linz, Abfahrt Stadt Haag, auf der B42 nach Steyr, jetzt noch 33km Richtung Leonstein, nach der Ortsausfahrt die Kreuzung nach Molln – noch ca. 500 m links direkt an der Straße Richtung Molln

